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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
mit der DS0268/07 hat am 06.09.2007 der Stadtrat einstimmig darüber entschieden, dass für 
die Fläche der ehemaligen Bördebrauerei ein Bebauungsplan aufzustellen ist.  
 
In diesem Zusammenhang ergeben sich für mich folgende Fragen: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Planungen? 
2. Steht die Stadt momentan in Kontakt mit dem Eigentümer? 
3. Es waren städtebauliche Maßnahmen in Richtung Wohnbebauung geplant. Ist dem 

immer noch so oder gibt es neue Pläne? 
4. Wann kann mit einem Baubeginn gerechnet werden? 
 

 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Beantwortung der Fragen gemäß §8 der 
Geschäftsordnung. 
 
 

 
Hans-Dieter Bromberg 
SPD-Stadtratsfraktion 
 
 
 
 
 




